

## Cultura & Espectáculos

Esta 3ª Fiesta del Libro Regional es un evento organizado por la Corporación Cultural San Pedro de la Paz con apoyo del Gore Biobío a través del Fondo de Impacto Cultural.

La mañana del viernes se realizará una jornada con escolares con la charla "75 años de Condorito" a cargo del periodista e investigador Luis Yáñez.

Habrà una programación infantil la jornada del sábado con "El show de Pelu" y el cuentacuentos "Dónde está la pantufla".

ESTE 6 Y 7 DE SEPTIEMBRE

# Fiesta del Libro Regional tendrá variada 3ª versión en San Pedro

Diario Concepción  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Este próximo 6 y 7 de septiembre, bajo el alero de la Corporación Cultural de San Pedro de la Paz, se desarrollará la tercera versión de la Fiesta del Libro Regional, cita que reunirá a destacados exponentes de las letras nacionales y también locales, además de una programación que contempla expresiones escénicas como música y cuentacuentos en la Casa de la Cultura sampedrino (Los Fresnos 1640).

Al igual que en sus versiones anteriores, el objetivo de la iniciativa es generar un punto de encuentro para la comunidad lectora de la Región, así como poner en valor la creación literaria realizada en nuestras tierras con una exhibición dedicada exclusivamente a los autores y temáticas locales. "Queremos salvar la lectura y fomentarla en la comunidad, entendiendo que se trata de un ejercicio clave para comprender el mundo, desarrollar el intelecto y ampliar el vocabulario con el que expresamos nuestras ideas y emociones. Esa es una labor urgente en los tiempos que corren y las instituciones culturales tenemos el deber de hacernos cargo", sostuvo Jaime Soto, gerente ejecutivo de la Corporación Cultural San Pedro de la Paz.

Así la Fiesta del Libro 2024 tendrá su inauguración este viernes al mediodía-auditorio de la Corporación Cultural de San Pedro- con la charla "El legado de Gabriela Mistral para las nuevas generaciones" con José Goñi Carrasco, ex embajador de Chile en



EL LIBRO "GABRIELA, SU DIFÍCIL CAMINO AL NOBEL", de José Goñi será que marque la apertura del evento el viernes al mediodía.

Suecia, Italia, México y EEUU; ex ministro de Defensa y autor del libro "Gabriela, su difícil camino al Nobel", de Editorial Catalonia.

Dentro de los principales atractivos que tendrá la cita literaria destaca la Feria Editorial del Biobío, con diez stands dispuestos en la corporación sampedrino. Allí se podrá conocer la producción reciente de Mocha Editores, Ediciones Universidad de Concepción, Ediciones UCSC, Ediciones UBB, Editorial Anok Anay, Ediciones

**La cita organizada por la corporación cultural de dicha comuna, incluye una serie de actividades en torno al libro, así como también cuentacuentos y música en vivo.**

Etcétera, Editorial Dostercios, Libros de Nébula y Nodo Creativo, entre otras. A lo anterior se sumará un stand de exhibición y venta de libros regionales a cargo de Librería del Parque.

Además, el programa incluye un ciclo de lanzamientos, talleres y charlas literarias que se realizará durante ambos días, y que contempla, por ejemplo, la presentación de los libros "Señorita conmigo, del Alzheimer", de Rocío L' Amar; "5 minutos: La vida eterna de Víctor Jara", de Freddy Stock; "La columna oscura", de Leyla Selman; "Pepo es de Conce", de Luis Yáñez; "Poesía de nomadismo y minimalismo", de Alfredo Lavergne; entre otros.

Además destaca la realización de la mesa redonda "Recuperando la memoria de la Sociedad de Escritores de San Pedro de la Paz" con los expositores Remijio Chamorro, Ulises Lari y Rocío L'Amar; la celebración de los 18 años de la Revista Mocha y un homenaje a la Premio Nacional "Margot Loyola" de Cultura Tradicional 2023, Sylvia Gutiérrez.

La identidad sonora de la Región tendrá un lugar especial durante el desarrollo del evento. Es así como durante la Feria Editorial habrá intervenciones de la Orquesta Sinfónica Juvenil de San Pedro de la Paz, el Coro de Adultos y el Ensamble de Música Popular, todas agrupaciones nacidas al alero de la corporación cultural sampedrino.

A lo anterior se suman conjuntos y artistas que serán parte del ciclo de presentaciones al interior del auditorio, como es el caso de Hermanos Millar y el lanzamiento del disco "Postrimerías", y la cantautora Rocío Peña con su reciente producción "Del trueno"; mientras que la clausura será el sábado a las 20.00 horas con un concierto del baterista Pancho Molina y su proyecto de jazz.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl